



Depuis que son brassard lui a été retiré, l'attaquant du Bayern Munich (11 matchs, 8 buts toutes compétitions cette saison) a aussi perdu sa place de titulaire indiscutable en sélection.

Sports Orange/237actu

La preuve : le Cameroun a disputé 6 matchs dans cette CAN et l'ancien Parisien n'a débuté que deux fois (contre l'Ethiopie et les Comores). Et même lorsque les Lions Indomptables tiraient la langue face aux Pharaons jeudi, **Toni Conceição n'a pas fait appel à lui** pour apporter son expérience, son intelligence et son impact dans le jeu.

Au contraire, le sélectionneur **s'est tourné vers Clinton Njie et Christian Bassogog**, deux joueurs fantomatiques, en perte de vitesse depuis plus de deux ans. Si le premier n'a plus marqué depuis le 17 avril 2021, le second lui, n'a plus joué en club depuis le 15 août 2021.

Pourtant, les analystes sont unanimes sur le fait que Choupo-Moting vaut mieux que ces deux joueurs réunis. Comme à la veille de la CAN 2017 où il avait dû écrire à la Fécafoot pour

décliner toute convocation en sélection nationale.

«Je suis déçu de n'avoir pas joué. Mais qu'est-ce que je pouvais faire ? C'est le coach qui choisit, voilà », a regretté après l'élimination du Cameroun le joueur de 32 ans.

Choupo Moting, probablement pourrait définitivement claquer la porte après la petite finale qui l'oppose samedi le Cameroun au Burkina Faso.